
 

第 1643回（7月 22日）例会報告 
＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊ビジター紹介 
   行田 RC会長  小林 一好氏 
   行田 RC幹事  小椋 剛氏 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      高根沢 宏一幹事 
＊出席状況報告    渡辺 昭孝会員 
＊ニコニコ報告    飯島 千裕会員 
＊本日の卓話 
   行田警察署長  阿左美 茂通氏 
     「最近の犯罪傾向について」 
＊委員会報告 
   社会奉仕委員会 田中利幸委員長 
 
 

会長報告 
  
 

会長   田邉 弘司 
                                          
             7月19日 第1回 奉仕

プロジェクト部門A部会セ
ミナーに出席しました。「ロ

ータリーの奉仕について」

重田政信様の基調講演、大

変参考になりました。 
 
 
 

 
 
本日の唱歌 

夏 の 思 い 出 
作詞：江間章子 
作曲：中田喜直 

夏がくれば 思い出す 
はるかな尾瀬 遠い空 
霧のなかに うかびくる 

やさしい影 野の小径

こみち

 

水 芭 蕉

みずばしょう

の花が 咲いている 

夢みて咲いている水のほとり 

石楠花

しゃくなげ

色に たそがれる 

はるかな尾瀬 遠い空 
 
 7月 8日 洞爺湖サミットの首脳宣言にポリオ撲滅
に触れた箇所がありましたので、ご紹介します。 
 保健 46（e） 
 ポリオ撲滅という歴史的な偉業に向けてのモメンタ
ム（勢い）を維持するために、我々は国際ポリオ根絶

イニシアティブ（GPEI）を支援するため資金的貢献
を維持又は増加させるとの我々自身の過去のコミット

メント（約束）を履行し、他の公的及び民間のドナー

（寄贈者）にも同様の取り組みを行うよう奨励する。 
 
注 GPEI とは、世界保健機構（WHO）、国際ロータ
リー、米国疾病予防管理センター（CDC）、ユニセフ
が協同して主導する活動です。・・・ロータリージャパ

ンのホームページより 



幹事報告 
 

           
  幹事  高根沢 宏一 

            
1. 本日は、阿佐見行田 
警察署長様のご来訪を戴い

ております。 
            「最近の犯罪傾向について」

の卓話がございます。 
 

行田Ｒ.Ｃ会長、幹事さんの表敬訪問を戴いており
ます。私共、さくらＲ.Ｃ 会長・幹事も、7月 24
日(木)に伺います。よろしく。 

2. 次回、7月 29日(火)の夜間例会について 
  三谷佳代さんの近況報告終了後、矢澤前会長・新

井前幹事の功績をたたえての慰労する為の例会で

す。会員皆様の多数の出席お願い致します。 
3. 会費の納入について(現在 2/3の方は納入済です。) 
  まだ振込されていない方は、前期分又は全額を 7

月末日までに口座振込にて、お願い致します。 
報告事項 
①  7月 10日(水) ｢ゆかた例会｣の開催地  

川治温泉｢宿屋伝七｣の下見に行ってまいりました。

素晴らしい所です。 
詳細については、前澤親睦委員長より 

②  7月 23日(水) 工藤行田市長を表敬訪問してま
いります。  

③  8月 2日(土)  クラブ奉仕管理運営部門セミナ
ーが開催されます。 
 (東松山 紫雲閣に於いて 幹事他、矢澤、新井、

古田委員長) 
④  8月 30日(土) 奉仕プロジェクト部門、Ｂ部会

セミナーが開催されます。   (川越氷川会館) 
④ 国際ロータリー 第 2570地区    

 青少年交換プログラム  
  第 39期交換学生募集のお願い 

 
 
 
 
 

出席報告 
渡辺 昭孝会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 41名 25名   1名 63.4% 

 

ニコニコ報告 
 
行田ロータリークラブ 小林会長 

表敬訪問に来ました。行田ロータリークラブ本年

度一年間宜しくお願い致します。 
行田ロータリークラブ 小椋幹事 

本年度行田ロータリークラブ幹事をさせて頂きま

す。 一年間さくらクラブの皆様宜しくお願い致

します。 
田邉会長 

行田警察署 阿左見署長様お忙しい中卓話ありが

とうございます。行田ロータリークラブ小林会長 

小椋幹事表敬訪問ご苦労様です。木曜日の例会に

訪問いたします。よろしくお願いします。 
高根沢幹事 

阿左見行田警察署長様ご来訪ありがとうございま

す。本日の卓話よろしくお願い致します。 
行田ロータリークラブ小林会長 小椋幹事様表敬

訪問ありがとうございます。 
清水会員 

「梅雨あがり治安にとりくむ卓話かな」 
阿左見署長さん本日はご来訪ありがとうございま

す。行田ロータリークラブ会長 幹事さんのご来

訪を歓迎します。 
松岡会員 

本日の卓話 行田警察署長さまご多忙のところご

苦労様ですよろしくお願い致します。 
「盛夏かな明るい行田町づくり」 

古田会員 
阿左見所長が行田の治安に意欲的に取り組んで下

さり 安心、安全な地域が根付いている事大変助

かります。 
川辺会員 

行田ロータリークラブ小林会長さん小椋幹事さん 

ご来訪ありがとうございます。阿左見署長さんに

は卓話よろしくお願い致します。楽しみにしてい

ます。 



矢澤会員 
小林会長 小椋幹事ようこそ。 

神田会員 
「梅雨明けて晴ればれ夏の青い空」 

島崎会員 
ロレーナさんからまたメールが来ました。 
メキシコに帰ってホームシックになっているそう

です。コマッタ コマッタ 
田中利幸会員 

今度の２７日の日曜日 熊谷駅北口徒歩１分の

「すごもり」というＢarで フリードリンクでコ
ンサートします。７時～９時です どうぞ応援に

来てください。 
半田会員 

先日 橋本さんの娘さんに「土用の丑の日に何で

うなぎ食べるの？」と聞きましたら「私も知らな

いあとでお父さんに聞いてみよー」と云われまし

た。お父さん教えてください！ 
橋本会員 

土用の丑うなぎは うなぎやからの依頼により平

賀源内が考案したキャッチコピーというのが通説

です諸説ありますが 夏バテ防止の栄養素がほぼ

そろっており 暑い夏でも食がすすむからだと思

います。７月２４日おまちしております できれ

ば３０日以降。 
田島会員 

おとといの夜 矢沢前会長の夢を見ました吉か凶

か心配しつつ羽生のイオンへ買い物に出かけたら

福引で５００円の商品券が当たりました その分

宮脇書店で使おうと思っています。 
五十幡会員 

本日は週報の編集担当です 原稿提出へのご協力

宜しくお願いします。 
小澤誠邦会員 

阿左見署長様本日は大変ご苦労様です。 
同文 
斉藤会員 戸ヶ崎会員 横川会員 小沢健一会員 新

井会員 渡辺会員 前澤会員 阿部会員 春日会員 

飯島会員 
 
 
 

本 日 の 卓 話 
 

行田警察署長       阿左美 茂通氏 

 
 
皆様こんにちは。行田警察署長の阿左美でございま

す。皆様には、日頃から警察行政各般に亘り、ご支援、

ご協力をいただいておりますことに、この場をお借り

いたしまして、厚く御礼申し上げます。 
また、本日は、行田さくらロータリークラブの例会

にお招きいただきまして、誠にありがとうございます。 
折角の機会でございますので、最近の行田警察署管内

の犯罪情勢を申し上げたいと思います。 
本年 6月末現在の全刑法犯認知件数は、６５０件、 
前年同期比＋１６２件と増加しております。 
また、皆様が直接不安を感じるところの、強盗、強姦、

侵入窃盗(空き巣、忍び込み)ひったくり、オートバイ
盗、車上狙い等の街頭犯罪・侵入犯罪発生件数は、6
月末現在で、２１３件。前年同期比＋５５件であり、

特に侵入窃盗、車上狙い、オートバイ盗が増加してい

る状況であります。 
 本日は、特に次の２点について、申し上げさせてい

ただきたいと思います。 
１．凶器を使用した悪質・凶悪な事犯 
○ 拳銃使用緊縛強盗事件 
○ 茨城県土浦市 JR荒川沖駅構内通り魔殺傷事件 
秋葉原通り魔殺傷事件 

○ 少年（14歳）によるバス・ジャック事件、 
少女（15歳）による父親刺殺事件 

２．知能犯事件 
 ○ 振り込め詐欺事件 

・ 市町村職員や社会保険庁職員を装った 



「還付金名目」 
・ 公共事業等の職員を装った「電気、ガス等の

検査、点検名目」 
・ 事件・事故を装った「保障関係名目」 
等の詐欺事件 

 以上、申し上げましたとおり、何時何処で何が発生 
 するか分からない時代になってきております。 
 皆様におかれましては、行田市内を安全で安心な街 
 にするため、自分でできる防犯を実践していただき、 
 犯罪発生抑止に向け、今後ともご支援ご協力をお願  
 い申し上げまして、私の卓話とさせていただきます。 
 
 
 

委 員 会 報 告 
 

 
社 会 奉 仕 委 員 会    

委員長  田中利幸 
              

去る、7 月 19 日(土)、
朝霞市民会館に於いて、

2570 地区の第 1 回とな
る「奉仕プロジェクト部

門 A部会セミナー」が開 
催されました。田邉会長、倉持職業奉仕委員長と、3
人で参加してきました。 
この日は、基調講演として長年、国際ロータリーの理

事を務められてこられた、高崎北ロータリークラブの

重田政信氏によるお話があり「ロータリーの奉仕につ

いて」楽しく、また、興味深く拝聴しました。 
後半は、A部会の４つの部門（職業奉仕、社会奉仕、
国際奉仕、ブライダル）の委員長の年度方針のスピー

チがあり、質疑応答を経て閉会しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


